

El Partido Democrático Cristiano estudió en sesión de esta semana el problema electoral del Tercer Distrito, sin pronunciarse. Otro tanto hizo el Partido Radical.

Nueva Legislatura

En círculos parlamentarios se informó que el Senado y la Cámara de Diputados iniciarán la nueva legislatura extraordinaria a que han sido convocados por el Ejecutivo, alrededor del 15 de octubre. Para adoptar resoluciones al respecto, se reunirán los presidentes de ambas ramas del Congreso Nacional.

Previsión

El Senado transcribió al Ejecutivo, para su promulgación, la ley que concede el beneficio de la previsión a los ciudadanos que desempeñen cargos de representación popular. El plazo para acogerse a este beneficio será de seis meses.

Ullería

se halla en plena expansión de sus diversos rubros exportables, especialmente los agrícolas. Fué recibido en audiencia especial por el Presidente de la República, y en su honor se ha elaborado un programa de festejos.

Exilado

En calidad de exilado político llegó a Santiago el ex Presidente del Senado de Cuba, señor Manuel Antonio de Varona y Loredó. Siguió luego viaje a Miami, para continuar a Nueva York y llevar el caso cubano al seno de la NU. Explicó que su detención se

Cultura

Premio Nacional

En el Salón de Honor de la Universidad se efectuó la velada solemne organizada por el Ministerio de Educación para hacer entrega del Premio Nacional de Literatura 1957 al escritor Manuel Rojas. Hicieron uso de la palabra el Ministro de Educación, el escritor José Santos González Vera, y el agraciado, quien se refirió a la necesidad de que se disminuya el porcentaje de alfabetos, como la mejor contribución a la labor del escritor.

Distinción

El pintor Nemesio Antúnz obtuvo un premio de mil dólares en la Cuarta Exposición Bienal de Sao Paulo, en la que participó junto con cuatro pintores chilenos.

☆

Agricultura

Iniciativa

El Departamento de Extensión Agrícola del Ministerio de Agricultura ha formulado una serie de consideraciones en relación con la producción friguera nacional, manifestando que en distintas zonas del país se está trabajando por cambiar los sistemas de explotación actuales por prácticas más modernas de cultivo.

Seminario

La Universidad de Chile se hizo presente en los trabajos del primer seminario sobre los problemas básicos de la provincia de Coquimbo, por intermedio de una delegación presidida por el Decano de la Facultad de Agronomía.

Actualidad Internacional

Estados Unidos

Con la intervención del Presidente Eisenhower se puso término a los disturbios que afectaron la tranquilidad del Estado de Arkansas, al producirse una resistencia popular para impedir la aplicación de la ley de integración racial en los establecimientos educacionales. El Ejército Federal acordó el envío de 500 hombres de una división acortransportada a Little Rock. El Gobierno de Washington dispuso que la Guardia Estadual fuese puesta bajo el control del Secretario

☆

Fuerzas Armadas

Economías

En relación con las medidas económicas que se aplican en las Fuerzas Armadas, el Ministro de Defensa, general don Adrián Barrientos, declaró que desde junio pasado se han efectuado estudios sobre economías presupuestarias, tanto en moneda extranjera como nacional. Además, se reducirá en forma severa el personal destinado en el extranjero.

Proceso

El Ministro de Defensa dispuso que el Segundo Juzgado Militar designara un fiscal para la instrucción de un proceso por supuesta internación ilícita de automóviles desde Arica, por parte de oficiales del Ejército.

* El Fiscal de Aviación co-

de Defensa, Charles Wilson. Los estudiantes negros asistieron a clases sin interferencias.

Yugoslavia

El día 4 del próximo mes comenzará un nuevo proceso contra Milovan Djilas, quien cumple en la actualidad tres años de presidio por las críticas que formuló a la política represiva soviética en Hungría y la posición que adoptó Tito ante el apastamiento del movimiento libertario del pueblo húngaro. Este será el tercer proceso a que se someterá al autor de "La Nueva Clase", el libro que denuncia el despotismo del régimen comunista, cuyos dirigentes han formado una "nueva clase".

Naciones Unidas

El señor Dag Hammarskjöld fué reellegido como Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas, por un nuevo periodo de cinco años; obtuvo una votación de 80 votos contra cero.

☆

Deportes

Fútbol

El seleccionado nacional de fútbol se impuso al de Bolivia, por la cuenta de dos goles a uno, en el primer encuentro de las eliminatorias por el Campeonato Mundial 1957, 37.071 personas, que pagaron 15.548.450 pesos, presenciaron el encuentro que defraudó a los aficionados. El segundo encuentro Chile-Bolivia se juega hoy en La Paz.

* Al vencer Unión Calera a Lister Rossel por la cuenta